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令和４年度 第１回 橋本育英福祉基金運営委員会 議事録 

 

●日時、出席者等 

日   時  令和４年１２月２０日（火）午前１０時００分～午前１０時３６分 

場   所  岩見沢市役所 ４階 委員会室２ 

出 席 者 委  員  三 谷 栄 治（財産の寄附者又はその代理者） 

委  員  吉 田   稔（借地者の代表者） 

委  員  二ッ川 利 彦（育英及び社会福祉事業団体の役職員） 

委  員  出 口   智（育英及び社会福祉事業団体の役職員） 

委  員  藤 本 広 子（知識経験者） 

 委  員  伊 澤 珠 樹（知識経験者） 

 委  員  前 川 敦 子（知識経験者） 

 ※橋本 稔 委員（財産の寄附者又はその代理者）は、都合により欠席。 

事 務 局  企画財政部長                小泉  健 

 企画財政部財政課長             高瀬 正浩 

 企画財政部財政課財産管理グループ担当主査  飛渡 俊美 

 企画財政部財政課財産管理グループ      藤原 千紘 

 

●会議録 

次第 進行者 進行内容 

1.開会 

 

   

2.市長挨拶 

 

 ～ 小泉企画財政部長挨拶 ～ 

委員・事務局

紹介 

事務局 

 

～ 省略 ～ 

3.委員長挨拶 

 

 ～ 二ッ川委員長挨拶 ～ 

会議録公開の

取扱い 

  「岩見沢市付属機関等における会議録等の公開に関する要綱」第

３条に基づき、会議録等の公開の取扱いについては、原則として次

のとおり決定した。 

 「会議録については、原則公開とする。」 

【注】本決定事項は、「原則」であり、委員会の決定により会議資料（全部、又は一

部）を提供しない場合がある。 
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次第 進行者 進行内容 

4.議事 

 

事務局 

 

会議資料に基づき議事の説明 

 （１）「橋本育英福祉基金の概要について」 

 （２）「令和４年度充当事業について」 

 ※会議資料、別紙のとおり 

 委員長  只今、事務局から過去の経過も含めまして、基金の概要と令和４

年度の充当事業について説明がございましたが、ご質問、ご意見等

ございましたら、ご発言をお願いいたします。 

 ご意見等、ご発言がないようですので、「橋本育英福祉基金の概要

について」、「令和４年度充当事業について」につきましては、ご理

解いただいたと確認をさせていただいてよろしいでしょうか。 

 

～   はいとの発言   ～ 

 

 それでは、そのように確認をさせていただきます。 

 事務局 

 

会議資料に基づき議事の説明 

 （３）「令和５年度の充当事業について」 

 ※会議資料、別紙のとおり 

 委員長 

 

 只今、事務局の方から新年度に向けての充当事業の例についての

説明ございましたけれども、委員の皆様から忌憚のないご意見等を

いただきたいと思います。 

 委員 質問でよろしいでしょうか。予算の額を見ますと、令和５年と令

和４年とそんなに額的には大きな違いがないと思いますけど、内容

で何か昨年と違う内容、特に顕著な内容というのはあるのでしょう

か。 

 事務局 

 

 内容的にも同じ事業になっておりますので、だいたい同じ額がこ

ちらのほうで試算しているところになります。 

 委員  同じ額で、同じ内容でと考えれば、ですね。 
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次第 進行者 進行内容 

4.議事 

（つづき） 

事務局 

 

 そのようになります。 

 ただ、一点だけですが、健康経営都市推進事業の印刷費の方が、

少し上がっているのですけれども、最近印刷業界の関係の物価高も

ありまして、印刷部数は同じなんですけれども、経費的なところで

印刷費が上がるということが見込まれてまして、それで充当金額に

つきましては、昨年当初予定が６１万円でしたが、それを７２万円

ということで算定させていただいております。 

 委員  はい、ありがとうございます。 

 委員長 

 

 よろしいですか。 

 

～ はいの声 ～ 

 

 他にどうぞ。 

 委員  令和５年度の充当見込みはあるんですけど、収入はおそらく４年

度ともそんなに変わらないかなと思うんですけど、どれくらい見込

んでいるかという資料、いつも付いてなかったでしたか。 

 事務局 

 

 資料の方については、過去５年分を確認しておりますが、収入が

どれくらいになるのかという翌年度の見込みはお示ししていなかっ

たかと。 

 委員  付いてないでしたかね。 

充当するのは３０７万円、去年よりちょっと増えますよと、収入

はどうなのかなっていったら、まあ、そんなに変わらないかもしん

ないですけど。 

令和５年度も地代金がちょっと減ってる様な気がしますけども、

だいたい同じくらい入りますよ、ということで見てよろしいんです

よね。大きく減ってるということはないんですよね。 

 事務局 

 

 はい。 

 委員  わかりました。 
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次第 進行者 進行内容 

4.議事 

（つづき） 

委員長 

 

 他にございませんか。 

 ご意見、ご要望等々ないようですので、進めさせていただいても

よろしいでしょうか。 

令和５年度の予定事業につきましては、ブックスタート事業、に

健康経営都市推進事業、国際交流推進事業、の３つを昨年に引き続

き、行うことでよろしいかと思いますが、そのように判断してよろ

しいですか。 

 

～ 異議なしの声 ～ 

 

 運営委員会の意思といたしまして事務局にお願いをいたしますけ

れども、具体的には令和５年度の予算編成作業が進み、各課の要望

があり、これによりふさわしい事業があるかもしれませんが、この

集約は最終結果としてではなく、その方向で取り進めていただきた

いということでお願いといたします。 

 本日の大きな課題であります令和５年度の充当事業については、

委員会の委員さんの総意として、今ほど申し上げたブックスタート

事業、健康経営都市推進事業、国際交流推進事業と決定させていた

だきます。 

 是非とも、令和５年度予算に反映させていただきたいと思ってお

ります。また、令和５年３月には市議会において、予算の決議がな

されると思います。どのようになったのか、運営委員会としても知

りたいと思います。予算編成の結果については、文書報告でもよろ

しいのでお知らせいただければと思いますがよろしいでしょうか。 

 

～ はいの声 ～ 

 

 では、よろしくお願いいたします。 

 委員長 

 

 次に、（４）その他でございますが、何かございますでしょう

か。 

 

～ ありません ～ 

 

 事務局の方から、何かございますか。 
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次第 進行者 進行内容 

4.議事 

（つづき） 

事務局 

 

 本日はご審議いただきまして、また、ご決定いただきましてあり

がとうございます。 

 ただいた、まさしく予算編成している最中でございまして、３月

議会まで続くわけでございます。皆様から賜りましたご意見を新年

度の予算編成に反映させるということで、私の方から市長にも報告

さていただきますし、そのように取り進めてまいりたいと考えてお

ります。 

 なお、この予算編成の過程の中で、本日ご説明の無かった重要な

案件等生じた場合には、その都度ご相談をさせていただきたいと考

えておりますので、その節はまたよろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 

5.閉会 

 

委員長 

 

 それでは、以上をもちまして、本日予定されました議事はすべて

審議されましたので、令和４年度 第１回橋本育英福祉基金運営委

員会を終了させていただきます。 

 委員の皆さま、大変ご苦労さまでした。 

 


